
3 Pièces

72 m²

Réf. 84672382

945 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Nous  vous  présentons  cet  appartement  exceptionnel  avec  une  vue

imprenable sur le port. Situé dans un quartier prisé, cet appartement 3

pièces  climatisé  de  72m²  offre  un  cadre  de  vie  idéal  pour  ceux  qui

recherchent  confort  et  élégance.Dès  que  vous  franchissez  la  porte

d'entrée, vous êtes accueilli par un grand séjour lumineux qui bénéficie

d'une  belle  luminosité  tout  au  long  de  la  journée.  La  cuisine  ouverte,

intégrée harmonieusement dans l'espace de vie, est équipée avec des

appareils modernes et offre un lieu convivial pour préparer de délicieux

repas tout en profitant de la vue sur le ...

We  present  to  you  this  exceptional  apartment  with  stunning  views  of  the  harbor.

Located  in  a  sought-after  neighborhood,  this  72m²  air-conditioned  3-room

apartment  offers  an  ideal  living  environment  for  those  seeking  comfort  and

elegance.As soon as you walk through the front door, you are greeted by a large

bright  living  room  that  benefits  from  beautiful  brightness  throughout  the  day.  The

open kitchen, seamlessly integrated into the living space, is equipped with modern

appliances and offers a friendly place to prepare delicious meals while enjoying the

view of the harbor.The two comfortable ...
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